



Rinde protesta Carlos Joaquín como embajador de México en Canadá

Con el voto mayoritario de Morena y sus aliados, el exgobernador de Quintana Roo de la coalición PAN-PRD, Carlos Joaquín González, fue ratificado por el Congreso y rindió protesta como nuevo embajador de México en Canadá, propuesto por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El nombramiento fue avalado con 23 votos a favor, 12 en contra del PRI, PAN, PRD y MC y una abstención del senador perredista Miguel Ángel Mancera, en la sesión plenaria de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Contra el voto en contra de su partido, la senadora priista Beatriz Paredes ratificó su voto en favor del también expriista Joaquín González, y estimó que cumplirá su misión y hará una embajada “robusta y profesional”.

Ante los descalificativos de la oposición que calificó el nombramiento como “un premio político al entreguismo al presidente López Obrador” de un político que “carece de honradez, probidad y congruencia”, el senador de Morena Eduardo Cervantes argumentó que “es un mensaje de pluralidad y de reconciliación”.

Confió en que el exgobernador, exdiputado federal y expresidente municipal “tendrá la capacidad de atender la responsabilidad como embajador y asumirá el compromiso con la nación con principios”.

Destacó que “no es un privilegio, es una gran responsabilidad que tendrá que asumir y que cumplir”.

El senador sin partido, Emilio Álvarez, criticó en tribuna que “la política exterior está caracterizada hoy por la incongruencia y la hipocresía”.

<https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2023/01/05/rinde-protesta-carlos-joaquin-como-embajador-de-mexico-en-canada/>